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先駆けを！                                    夢の実現にむけて！ 

       
                          

   2022 年 7 月 16 日 第 146 号 

 

お悔やみの言葉 

７月８日銃撃によりご逝去された安倍晋三元内閣総理大臣のご冥福を心よりお祈りいたします。合掌 

 

総括 2022年度 １学期 

「１学期を振り返って」              学校長 田中 昇   
 ２０２２年度１学期もあと残すところ３日となった。最近よく口にする言葉

に時の流れの速さをあいさつ代わりに出会う人と交わす。「早いね、もう７月。」 

私たちの１日は、誰もが２４時間与えられたものである。南の島の人も大都会

に住む人も変わりはない。どこまでも高い青い空、白い雲、うちよせる波、白

い浜、揺れる椰子の木を見ると時間が止まったように思う。行きかう車、信号

が赤から青に変わり、せわしく歩く人、クラクションが響く。ラッシュの満員

電車、エスカレーターを駆け上る人を見ると同じ時間の中にいるのかと思って

しまう。 

 ２０２２年も昨年と同様コロナ禍である。昨年、学校報の結びに「初心を忘れず２学期を迎えた

い。そして４年目の今日を迎える時は、マスクの下にある生徒一人ひとりの笑顔を見ることができ

たら幸せです。神様、叶えてください。」と結んだ。その４年目が今日である。１学期中にコロナ

感染も大きく変化した。緩和ではないが、私たちの心に感染者数が減ったことで、根拠のない安堵

が生まれたことは確かである。過去にないスピードで梅雨明けしたこともあるが、コロナ感染と熱

中症が秤にかけられ、マスク装着について以前のような縛りは外された。屋外の部活動においては、

外す指導があった。ところが、感染力が強い BA5 ウイルスの出現により、日増しに感染者数が増

え始めた。いよいよ第 7 波なのか。夏休みに計画されていた学園行事も急遽中止となった。またも

やコロナに叩きつけられたように感じている。 

 繰り返し、繰り返し、押し寄せる苦難の波。私たちは今この星に生きている。どんな難事が立ち

はだかろうと乗り越えていかねばならない。お互いに励ましあい、やるべきことをやり、精一杯の

辛抱の先には、必ず光明がさすことを信じて希望をもって歩まねばならない。 

 どんな時代になろうとも、自分を律し生きる希望と果たす使命をもって歩まねばならないと私は

思う。時間をどう使うかは自身の勝手であるが、時間は命である。大事に使う 2 学期を迎えること

を切に希望したい。 

 

 

第 37回 入学式 4月 5日（火）  ～ 新入生 350名を迎えて ～   
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022 年 4 月 5 日(火)、2022 年度 第 37 回入学式を挙行しました。生憎の花曇りではありまし

たが、前日までの雨も上がり満開の桜に迎えられての入学式となりました。新入生 350 名が密

を避けるため間隔をあけて講堂に着席し、保護者の皆様には教室の電子黒板で LIVE 配信の映

像を視聴していただきました。式典は、建学の歌清聴、担任の呼名と校長による入学許可、入

学生宣誓、校長告辞と進み、校歌清聴で締めくくりました。生徒たちの真剣な表情からは、3

年間の高校生活に対する期待と希望を見ることができました。 

東海大学付属市原望洋高等学校 

編 集：メディアセンター 学校報 
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～ 入学式を終えて ～                      二宮 柑奈 （入学宣誓者） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

始業式・着任式を実施 
  

    

 

 

 

 

 

 

  

                                      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「望洋高校に赴任して」                                                                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

4月 6日(水)、前日の入学式に続いて、3学年そろって始業式を行い、2022年度がスタートしま

した。始業式に先立って、今年度新たにお迎えした 9名の先生方の紹介がありました。式典では、

社会情勢や 18 歳成人などから「責任ある行動」をという校長式辞、みんなで周囲に少しずつ気を

遣おうという生徒指導主任講話があり、ソフトボール部の東日本大会 3 位の表彰が伝達されまし

た。その後、生徒会主催の新入生歓迎会を行い、生徒会長から歓迎の花束が贈呈されました。今年

度も市原望洋高校は力強く前進していきます。期待を込めて応援していただければ幸いです。 
 

【 理 科 】福島 章喜  【保健体育科】甲斐 康浩  【国語科】渡辺 涼子  髙橋 茉央 

【地歴公民科】小野 詠美  【数 学 科】加藤 健太  【英語科】田邉 弘之   松﨑 重人   

【事務職員】久保寺潤一郎       

2022 年 4 月 5 日に第 37 回入学式が挙行され、私たち新入生 350 名は、東海大学付属市原望

洋高等学校に入学しました。コロナ禍ではありますが、無事入学式を行えたことをうれしく思い

ます。9 年間の義務教育を終えこれからは、自分自身の行動に責任を持ち、それぞれの夢に向か

って、自分の道を切り拓いていく所存です。コロナ禍という厳しい状況ですが、1 度きりしかな

い高校 3 年間をより楽しく充実したものにさせるため、学校行事は全力で楽しみ、部活動、勉学

には一生懸命取り組み、自分の可能性を広げていきたいと思います。私たち新入生 350 名は、

入学式で日々小さな努力を惜しまず、前に進んでいくことを誓いました。自分の夢や目標を持ち

この東海大学付属市原望洋高等学校で、少しずつ力を身につけ、夢や目標に向かって頑張ります。 

福島章喜 副校長 こんにちは。再び付属市原望洋でお世話になります。８年間付属浦安中等部で中

学生と一緒に過ごしていました。前任校では、中学生１年生から高校３年生まで理科（専門は化学で

す）を教えていました。かつて過ごしていた学校に戻り、再び望洋で一緒に学べること嬉しく思って

います。本校の生徒諸君はとても素直な生徒が多いなという印象をいつも持っています。廊下ですれ

違ったときにはお互いに挨拶を交わすことが多く、親近感が増しています。直接授業で教えることが

無く残念ですが、様々な行事で皆さんと接することを楽しみにしています。よろしくお願い致します。 

渡辺涼子 教諭  付属高輪台高校より異動してきました、国語科の渡辺涼子と申します。吹奏楽部

の顧問をしています。第四（現在の付属札幌）、浦安（中等部・高校の両方）、高輪台と経験して、ま

た千葉県の付属である市原望洋高校にお世話になることになりました。望洋生は素直で高校生らしい

伸びやかさがあり、気持ちの良い挨拶ができる子が多いので出勤初日から感激しました。皆さんの高

校時代が充実した時間になるように精一杯お手伝いし、皆さんの元気な挨拶に私も笑顔で応えたいと

思っています。どうぞよろしくお願いします。 

甲斐康浩 教頭 今年度、東海大学付属甲府高等学校より赴任しました。甲斐康浩と申します。

赴任して３ヶ月が過ぎ、少しずつではありますが市原望洋高校に慣れてきたところです。教頭と

いう立場ですので、皆さんと接する機会は少ないですが、校舎内やグラウンド、体育館等ウロウ

ロしておりますので見かけたときは話しかけて下さい。まだまだ分からないことばかりですが皆

さんと一緒に楽しい学校生活を送りたいと思います。どうぞよろしくお願い致します。 

≪着任式：電子黒板で≫ ≪表彰：ソフトボール部≫ 

≪着任式≫ 

≪生徒指導部主任≫ 
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2022年度 自転車安全講習会・自転車点検を実施 
   

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022年度 湘南校舎見学会・校外学習を実施 
   

  

 

 

 

 

 

校外学習 ～校外学習を終えて～                   1201板倉 ひな 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校外学習 ～鎌倉での思い出～                     2810柴 彩花 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

4月 14日(木)、1年生が東海大学湘南キャンパスへ見学に出かけ、日を合わせて 2年生が鎌倉へ、

3年生が八景島シーパラダイスへ校外学習に行きました。昨年一昨年とコロナ禍の影響で中止となっ

ていましたので、2・3 年生にとってはようやく実施できた数少ない校外行事となりました。1 年生

は大学の広さに驚き、高校生活の目標である大学進学を強く意識し、2・3 年生は新しいクラスの友

達と大いに楽しみつつ歴史や文化に触れる 1日となりました。 

 高校に入学し、初めての校外学習。とてもワクワクしながら北鎌倉へ向かいました。８組

は集合の１０分前には着いていて、さすが１年間過ごしてきた仲間だなと感じました。自由

行動では銭洗弁天や大仏、小町通などを訪れ各グループ協力し、楽しみながら過ごすことが

できました。途中で雨が降ってきてしまいましたが、友達に傘をさしてあげる姿が多くみら

れ心がほっこりしました。また家族などにお土産を買ったり、友達と鎌倉でしか買えない物

を買ったりと良い思い出作りができました。クラスの絆をもっと深めて、これからの学校行

事を青春の１ページにしたいです！ 
 

 私は、今回の校外学習で初めて東海大学に行きました。湘南キャンパスは迷ってしまいそう

なほど広くて、とても驚きました。また、新しい建物には、地震への対策がしっかりと施され

ており、安心して勉強できる環境になっていてすごいなと感じました。在校生トークの中で杉

本さんが「今しかできないことがある！今を楽しむ。」ということを話されていました。高校で

の勉強や部活動、学校行事などは今しか出来ません。だから、全力で頑張って、全力で楽しん

でいきたいです！ 

4 月 11 日(月)、今年度の自転車安全講習会及び自転車点検を実施しました。毎年この時期に、新

入生だけでなく、２・３年生にも安全走行を再認識してもらうために実施しています。講堂で生徒

指導主任の講話、安全走行に関する DVD 視聴、生徒指導部の担当教員からの話があり、校舎前のロ

ータリーでライトの灯火やブレーキ、防犯登録などを点検しました。 
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校外学習 ～ 最初で最後の校外学習 ～                3201 遠藤愛実 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

第 37回 体育祭を開催 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 月 26 日(木)、晴天の下、体育祭を実施しました。今年度は、競技に参加するとき以外のマ

スク着用、競技参加前に手指のアルコール消毒、競技後に石鹸での手洗いとアルコール消毒な

ど、感染対策をこれまで以上に徹底して、2019 年度以来の全日開催としました。1 年から 3 年

まで同じ数字のクラスが協力する学年混合のクラス対抗と、学年内クラス対抗の大縄跳びと増

脚リレーを並行して行いました。全員一生懸命競技に参加し、大いに盛り上がった 1 日となり

ました。 

【体育祭結果】 
総合 優勝 3組 準優勝 6組 第 3位 4組 

大縄跳び優勝 1年 8組 2年 8組 3年 6組 3年 8組 

増脚リレー優勝 1年 5組 2年 4組 3年 2組 3年 3組 

３年生は校外学習で八景島シーパラダイスに行きました。コロナウイルスの関係で多くの行

事が縮小・中止になっている中、今回の校外学習の計画をしてくださった先生方にはとても感

謝しています。当日はあいにくの雨でしたが、みんなで一緒に水族館で魚やショ―を見たり、

遊園地で先生方とアトラクションに乗ってずぶ濡れになったりと、楽しい思い出ができてとて

も嬉しかったです。残りの時間もたくさんの思い出を作っていきたいと思います。 
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体育祭 ～体育祭を終えて～                     3720 亀田 大貴    
 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

１学年芸術鑑賞会を実施 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

芸術鑑賞会 ～ はじめての歌舞伎 ～               1301 石橋 寧々花 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

ＤＶ防止講話を聞いて（２年生対象） 
                                   

 

 

 

 

 

 

 

 私たち１年生は、６月９日に国立劇場で「彦山権現聖助剣」という作品を鑑賞しました。役

者の動きにあわせて鳴り響く「ツケ打ち」という効果音や「見得」という動きを間近で見るこ

とができ、とても迫力がありました。歌舞伎は、ほとんどの人が初めてでしたが、イヤホンガ

イドの力を借りて初心者でも歌舞伎を楽しむことができました。今回の芸術鑑賞会を通して、

これまでの歌舞伎に対するイメージが大きく変わりました。これからも歌舞伎を見に行く機会

があったら、見に行きたいです。 

 7 月 11 日(月)、2 年生を対象に、生徒指導部講話「それって『愛』なの？若者のための DV 予

防セミナー」を実施しました。親しい間柄にある相手の人権を尊重し、互いに尊敬しあえる関係

について学ぶことを目的に毎年この時期に行っています。今年度は昭和学院短期大学教授 松野

真先生を講師にお迎えし、「DV とは何か」「なぜ DV が起こるのか」などスライドを使った講義

と、生徒によるロールプレイが行われました。生徒たちは、メモを取ったり、ロールプレイに参

加したりして DV 予防について学びました。松野先生、本校生徒のために分かりやすい講義をあ

りがとうございました。 

 6 月 9 日(木)、2019 年度以来となる 1 学年の芸術鑑賞会を実施しました。例年国立劇場で歌舞

伎を鑑賞していましたが、ここ 2 年間はコロナ禍の影響で中止となっていました。今回の演目は

『彦山権現誓助剣 -毛谷村-』。初めに中村玉太郎丈による「歌舞伎の見方」の解説を聞き、本

編を鑑賞しました。初めはなかなか慣れない様子の生徒たちでしたが、次第に台詞回しや所作な

どに引き込まれていきました。国立劇場と演者の皆様、素晴らしい芸術に触れることができまし

た。ありがとうございました。 

 今年の体育祭は１日を通して行うことができ良い思い出になりました。先生方の協力があり、

開催できたと思っているので感謝の気持ちでいっぱいです。また、これまでやった事のない競技

もあり、動きが分からなくて難しい部分も多かったけど、当日はスムーズに行えて良かったです。

新しいクラスになって初めての行事だったので、クラスの全員と話せる場面も多かったと思いま

す。さらに他学年との競技だけではなく、クラスごとに行えた競技もあったので、協力すること

の大切さも学びました。体育祭を通してクラスの絆も深まったと思うので、これで終わりにしな

いで次の建学祭に繋げられるようにしていきましょう。 
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2703 大江 乃愛 

7 月 11 日(月)、2 年生を対象に、生徒指導部講話「それって『愛』なの？若者のための DV 予防セミナー」

を実施しました。親しい間柄にある相手の人権を尊重し、互いに尊敬しあえる関係について学ぶことを目的

に毎年この時期に行っています。今年度は昭和学院短期大学教授 松野真先生を講師にお迎えし、「DV とは何

か」「なぜ 

 

 

 

 
 
 
 
 

性教育講話を聞いて（1学年対象）  
 

 

 

 

 

 

1541 平井 應太 
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今回の性教育講話を聞いて、今まで知らなかった多くの事を知ることができました。特に印

象に残っているのは、全ての事に関して相手と同意しなければいけないことを知ることができ

ました。同意をしなければ相手を傷つける他、自分自身も傷つくことがある事を学びました。

また現在性的暴行という話がよくニュースででており、今まで知らなかったのですが、講話に

てどのような事なのか、それがどんな被害をもたらすのかをわかりやすく説明して下さった事

により理解することができました。今回の講話はとても貴重なものとなりました。これから私

は正しい知識を得て、相手を傷つけることがないようにしたいと思います。 

 

 7月 12日(火)、1年生を対象に、性教育講話「自分と相手を大切にするって？」を実施しました。

性に対する正しい知識・認識を持つことと、「生きる」ことを考えることを目的に毎年実施していま

す。今回は、産婦人科医の遠見才希子先生を講師にお迎えし、オンラインでの講義を行っていただき

ました。生徒たちはスライドを使用したわかりやすい講義に引き込まれ、自分と相手を大切にするこ

とや性について真剣に考えるきっかけとなりました。遠見先生、お忙しいところありがとうございま

た。 

DVについての講話を聞いて、自分では気づかなくても、もしかしたら身近でこのような事が

起きているのかもしれないという恐怖を感じました。よくドラマや小説などで、自分の思い通

りにならないと暴力を振るったり、相手を束縛し支配するような描写を目にします。DVをする

側は、ただ相手を愛しているからと言うかもしれませんが、それは本当の愛ではないと思いま

す。自分の考えや価値観を相手に押しつけ自分の思い通りにしようとして、それに満足できな

いと暴力を振るう行為は決して許されない事です。お互いに違う考えや価値観を持っているの

は当たり前のことで、まずそこを受け入れて、相手を尊重することが大事だと思います。自分

で気づかずに DV 被害者にならないために、自分自身の意思をしっかり持ちそれを伝えられる

ような強い人間でありたいと思います。 


